

Sitzung des Beirats Vahr am 13.12.16

Beschlussvorschlag zu Top 4: Projektantrag des Familien- und Quartierszentrums im Rahmen des Bundesprogramms Mehrgenerationenhaus

Der Beirat Vahr bekennt sich als zuständiges kommunales Gremium zum Mehrgenerationenhaus „Familien- und Quartierszentrum Neue Vahr Nord“.

Insbesondere ist das Mehrgenerationenhaus ein wichtiger Bestandteil zur Steuerung der kommunalen Erfordernisse und Unterstützung des demografischen Wandels. Der Beirat Vahr, das Ortsamt Schwachhausen/Vahr und das Sozialzentrum Vahr/Schwachhausen/Horn-Lehe werden das Mehrgenerationenhaus in die Koordinierung der vorhandenen und geplanten Angebote zur Gestaltung des demografischen Wandels und zur Sozialraumentwicklung im Stadtteil Vahr einbinden.

Der Beirat Vahr fordert alle verantwortlichen Stellen auf, die Sicherung und Weiterentwicklung der Einrichtung voranzutreiben und wird sich daran mit all seinen Möglichkeiten beteiligen.

Der Beschluss bezieht sich auf die gesamte Programmlaufzeit vom 01.01.2017 bis 31.12.2020.